



Vendredi 23 juillet 2021 à Terrasson, une ancienne championne du monde de judo est venue entraîner une trentaine de judokas à la maison des arts martiaux. [Catherine Arnaud](#), deux fois championne du monde, quatre fois championne d'Europe, qui a connu les Jeux olympiques en 1988 à Séoul, apprécie de transmettre et de rencontrer les jeunes sportifs dans les clubs.

- **Vidéo de la prise de parole de Cathy Arnaud** à ses élèves et à la salle, d'un extrait de la **prise de parole de Patrick Vilatte** président du Comité Judo de la Dordogne, et **interview de David Sage**, président du Judo Club de Terrasson (Attention au niveau sonore très élevé au milieu de la vidéo) :

<http://youtu.be/BHUJdcsrO6U>